

# Sitzungsprotokoll vom 14.05.2024



**Protokollant:** Felix Stelter

## 1) Personalien

Die Wahl von neuen Posten erfolgt in drei Schritten: Rücktritt, Vorstellung & Wahl. Dieser Ablauf ermöglicht verschiedenen Personen, sich über den Posten zu informieren.

Bitte folgendes protokollieren: **Posten, Voller Name, (bei Wahl) wurde gewählt/wurde nicht gewählt.**

- Rücktritte
  - Ferienarbeitsgemeinschaft: Luisa Mühlberg tritt zurück
  - International Student Service: Julius Hinderfeld tritt zurück
- Vorstellungen
  -
- Wahlen
  - O-Wochen Posten Mentoren: niemand stellt sich auf
  - Sponsoring: niemand stellt sich auf
  - Party Posten Marketing: niemand stellt sich auf
  - Awareness Posten: niemand stellt sich auf
  - Party Posten Design: Bertil Skwara wurde gewählt

## Kommissionen/Ausschüsse

- Studienbeirat
  - Niemand stellt sich auf
- Kommission für die Nachfolge von Prof. Dr. Thomas Apolte
  - Michael Liehr, Franziska Groh, Niklas Günter und Carolin Linhsen stellen sich auf
- Prüfungsausschuss
  - Niemand stellt sich auf

## 2) Termine & Schichtpläne

Dieser Slot ist für das Sammeln von Terminen gedacht. Bitte innerhalb dieser Struktur die Termine ausfüllen, damit diese nachvollziehbar sind.

Event	Ort	Datum & Zeit
<ul style="list-style-type: none"><li>• MLP-Pizzaabend</li><li>• Aufräumaktion</li><li>• FS-Lager</li><li>• Studentische Wahlen</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• MLP</li><li>• Juridicum</li><li>• Universitätsgelände</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• 28.05.2024</li><li>• 01.06.2024</li><li>• 10.06.2024-14.06.2024</li></ul>

## 3) Informationen / Ankündigungen

Es werden wichtige Informationen weiterhin in der Sitzung bekannt gegeben, bspw. Klausuren-Anmeldung, etc.

Bitte einzeln mit aufschreiben, wenn diese noch nicht aufgeschrieben sind. Nachfragen, wenn etwas unverständlich ist.

- Alle die noch keinen Teams-Account haben und sich nicht bei Felix Stelter gemeldet haben, sollen sich bei Jan-Philipp Ruppert melden
- Die Anmeldung für die Aufbau- und Bierschichten für den WiWi-Cup sind in der Infogruppe freigeschaltet. Dort kann sich in die entsprechenden Zeitschichten eingetragen werden
- Der MLP-Pizzaabend findet am 28.05 statt. Um die Teilnehmerszahlen für das Treffen abzuschätzen, wird um Anmeldung in der Infogruppe gebeten
- Der Leo-Campuslauf findet am 26.06 auf dem Leo-Campus statt
  - Die Laufdistanz ist entweder 5km oder 10km
  - Die Fachschaft, die mit den meisten Leuten im Ziel ankommt, gewinnt 300 Euro

#### **4) Fachschaften-Konferenz News**

Zu der Fachschaften-Konferenz muss kein Protokoll geführt werden, da dieses bereits von der jeweiligen Person angefertigt und in Teams hochgeladen wurde.

#### **5) Besprechung / Diskussion / Feedback / Austausch – Runde**

Dies ist der Hauptteil der Sitzung. In diesem Block werden alle Punkte besprochen und diskutiert, die jeweils übers Semester anfallen. Dazu zählt z.B. die Diskussion über Universitätsthemen, Feedback zu Events/ Partys, Austausch zu Verschiedenem.

Dabei ist es wichtig, dass einzelne Punkte & Argumente mindestens stichpunktartig festgehalten werden, sodass der Kern der Aussage nicht verloren geht. Das ist wichtig, damit spätere Leser die Diskussion nachvollziehen können.

Bitte immer so dokumentieren, dass man das Oberthema klar erkennen kann, dann alle weiteren Punkte drunter

- Feedback Fachschaftsfahrt
  - Thema “Küchenteam und Verpflegung”
    - Als positiv wurden folgende Punkte angemerkt:
      - Der Abwechslungsreichtum beim Essen
      - Das Grillen
      - Die Umfrage, die vor der Fachschaftsfahrt stattgefunden hat, um Essvorlieben festzustellen
      - Das dauerhaft Snacks, in Form von Obst und Lollis, zur Verfügung standen
  - Thema “Programm”
    - Grundsätzlich gut, besonders die Schnitzeljagd und das Spiel-Freizeitverhältnis wurden als besonders gut angemerkt
    - Es wurde sich gewünscht, dass mehr Aktivitäten draußen stattfinden
    - Das Spül-Team konnte am Samstagabend das Programm nicht mitmachen
    - Partyraum
      - Die Musik war zu technolastig
      - Der Partyraum war nicht allzu einladend und wurde zu wenig zum Partymachen benutzt
  - Thema “Organisation und Koordination”

- Teilweise war es nicht klar, wie es mit dem Programm weiterging
      - Eine Idee hierzu ist, dass ein Zettel mit dem nächsten Programmpunkt ausgehängt werden kann
    - Das Haus am Ende war dreckig, die Hausschule soll nicht allzu viel gebracht haben
    - Das Putzen an sich hat gut funktioniert, teilweise wurde nicht gründlich genug gearbeitet
- Präsentation BuFaK
  - Ist dem FS-Teams zu entnehmen
- FS-Ampel
  - Ideenpool:
    - Hier können Ideen gepostet werden, für die man selbst keine Zeit hat, diese umzusetzen
    - Je genauer die Beschreibung ist, desto einfacher kann die Idee von anderen Fachschäftlern genauso umgesetzt werden
  - In Bearbeitung
    - Hier können Projekte gepostet werden, die gerade in Bearbeitung sind
    - Sollte Hilfe benötigt werden, kann das Projekt in "Hilfe/Unterstützung benötigt" weiterverschoben werden
  - Finale Phase
    - Hier sind Projekte, die kurz vor der Umsetzung stehen
    - Nach der Umsetzung können sie als erledigt abgehakt werden
- Projektgruppe Ausleihschema
  - Felix Stelter, Justus Kaminski und Martin Nolden stellen sich auf
- Projektgruppe Running-Dinner
  - Paul Brützke und Lea Neubert haben sich die letzte Sitzung schon aufgestellt
  - Clara Gross, Jan Schlunken, Lilli Emmerich, Rasmus Heidemann und Christina Demertzis haben sich aufgestellt

## 6) Sonstiges

- Die Sitzung am 21.05 fällt aus

